

ちょんぼりちょろり♪

愛するりょうくんの成長日記 vol.1

あずま まゆみ

ブログ出版局

2008年 10月 20日 (月)

誕生！

午後2時8分☺

元気な男の子が産声をあげました。

体重 2980g

身長 49.5cm

愛称、りょうくんの誕生です♡♡



2008年 10月 22日 (水)

黄疸が出ちゃいました。

りょうくんは、
おっぱい飲んででもすぐ眠くなっちゃってzzz
すぐ、はいちゃって💤

それが原因かどうかはわからないけど、
黄疸が出てしまいました👉👈

ケースの中に入って、光線療法という治療を受けてます。
簡単に言うと日光浴らしい☀️

でも、目隠しされてなんだか痛々しい。

パパっちがお見舞いに来てくれたので、
ちょっとの間だけ、お外に出られました💕



2008年 10月 25日 (土)

今日、退院。

本日、退院🏠

黄疸値が高くて、延期!?!って言われてたけど、
無事退院しました♡

喜んでるのもつかの間、
今日からが大変なんだ!!

2008年 10月 26日 (日)

とりあえず、ココが我が家だよ🏠りょうくん👶



↑げっぷをさせようとしたら、ママっちの背中に「おえっ💩」しちゃったりょうくん。

2008年 10月 26日 (日)

沐浴気持ちい～

りょうくん。

パパっちに沐浴してもらったよ👶

気持ち良さそ〜👶



2008年 10月 28日 (火)

育児相談①

本日、育児相談に行ってきました🏥

黄疸値が気になるから、早めに来なさいと助産師さんに言われて♡

2008年 10月 29日 (水)

黄疸値は問題なし。

体重も24㌔増えてた👶



2008年 10月 29日 (水)

昼寝て、夜起きる。

昼爆睡zzz

夜👁️ギンギラギン💡orギャン泣き👏

りょうくんのリズムが整うまで、まだまだ時間がかかりそうです👏

大丈夫👉ママっちは付き合うよ👈



眠くなってきた？
お昼寝しよっか♡

2008年 10月 31日 (金)



2008年 10月 31日 (金)

おしゃぶり覚えました。

りょうくんがおしゃぶりを覚えた!!

手をグー☺にして、拳ごとしゃぶしゃぶしてる👉

「おっぱいくれ〜?」
の合図かなあ?



2008年 11月 1日 (土)

じいじとひいばあばが来たよ。

今日で、パパっち方のばあばが帰ってしまいます💧

ばあばを迎えに、じいじとひいばあばが、片道5時間かけて🚗、
りょうくんに会いにきてくれたよ💖

しかもひいばあばからは「着物」をいただきました💖

お宮参りに着て行こう🎵

でも、りょうくん♡

せっかくじいじとひいばあばが来てくれたのに、爆睡zzz

2008年 11月 4日 (火)

起こしても起こしても爆睡zzzzzz



2008年 11月 4日 (火)

育児相談②

二度目の育児相談🏠

体重が3340gまで大きくなってた👶🏻

オツパ🐻もこのままで良しとのこと☺☺



すくすくおおきなあれ💕

ただ、午後からちびちび吐き出した🐻

心配・・・🐻

2008年 11月 12日 (水)

小児科に行く

はじめて小児科を受診した🏥

やっぱり、吐きすぎ👉

パパっちが調べてくれた『肥厚性幽門狭窄症』ってやつ。

気になるし。

条件はぴったり当てはまってるし。

- 1, 噴水のように吐く。
- 2, 男の子に多い。
- 3, 生後2~4週。

体重3616g👉

順調に大きくなっているらしい。

つまり問題ナシってこと♡

ちょっとほっとしたけど、りょうくんが吐くことに変わりはないんだよな
あ・・・



2008年 11月 16日 (日)

うつぶせ好き

りょうくんは、うつぶせねんねが好き♥

うつぶせだと吐きません☺

2008年 11月 16日 (日)

パパっちのおなかの上でねんねだあい👶



おっと👶
落ちそうだ、けど・・・222



ちょっと・・・いや、かなり心配なことが*

おしっこが出なくなりました。

オムツに、オレンジの染みみたいのがあって。

調べたら、脱水症状のときに、おしっこが濃縮されて塩分の濃いおしっこが出るんだって。

つまり、塩の結晶らしい。

今日のりょうくんは、ねんねばかりで元気ない

明日、もう一回、小児科を受診しようと思います

2008年 11月 17日 (月)

入院です。

小児科を受診

2008年 11月 17日 (月)

体重が3300gまで落ちていた👉

ビックリ☆5日間で300gも減ってる👉

レントゲンを撮ったら、りょうくんの胃はめちゃめちゃ大きくなってた。
オツパだけはいっぱい飲もうとして、吐いても吐いても飲もうとしてたんだね
👉

小児外科がある総合病院を紹介された。

そして、入院・・・🏥



採血したり、点滴の注射したり、鼻からチューブ通したり**

オツパも我慢👉

すごい辛いけど、もうすぐ、吐かなくなるから頑張ろうね👊



おしゃぶりで空腹を紛らわす👉

2008年 11月 18日 (火)

肥厚性幽門狭窄症

『肥厚性幽門狭窄症』

胃の出口の筋肉が出口を塞いでしまって、腸の方に飲んだオツパがいかない病気。

出口が塞がってるから飲んだオツパは逆流してくるしかない。

胃の出口の筋肉を切って、広げる手術をした。

2時間弱の手術。

不安で不安で、仕方なかった👉

2008年 11月 19日 (水)

ママっちがメソメソしているから、パパっちに「りょうくん死んじゃうみたい
△」って言われちゃった。

でも、不安でしょうがなかったんだよ。

無事、終わってよかった△△

頑張ったりょうくんはえらい👏💎



2008年 11月 19日 (水)

入院三日目

今日のりょうくんは、傷が痛いのおなかがすぎすぎなのとずっとウトウト
△



点滴をしているあんよ👶も痛々しい感じ💧

2008年 11月 20日 (木)



2008年 11月 20日 (木)

今日で一ヶ月

今日で一ヶ月 🍀

体重・・・3440㍑

そして今日からミルクが飲めるようになった💎💎

まだ、鼻からのチューブで機械を使って胃に流すだけなんだけど💧
ちょっとだし🍁



でも、めでたい👏

2008年 11月 21日 (金)

少しずつでも、元気になってるから👉



点滴が足から手にかわりました👉

2008年 11月 21日 (金)

嬉しかったこと

お口からミルクやオツパ（おっぱいのこと）が飲めるようになった👉

やったね👉

ゴクゴク飲んでます♥



全然吐かない♪

りょうくと夜ベッドで一緒に寝てると、少しずつママっちの方に寄ってくる
♡

とっても窮屈になるんだけど、なんかうれしい☘

最近、じい〰〰〰とママっちを見つめるようになった。

“ママ”って認識してくれてるのかなあ？

2008年 11月 24日 (月)

もうすぐ退院??

オツパを直に飲めるようになったぞ👏

良かったんだけど、ママっちが吸われてないブランクがあって

2008年 11月 25日 (火)

ちびっとしか出ないみたい☆

ごめんね☆

しばらくは、ミルクと混合で☆

それから、昨日、手術跡を見せてもらった☆



おへそのまわりをきったんだけど。

言われなきゃわかんない☆

うん☆退院も近いね！

2008年 11月 25日 (火)

退院です。

本日、退院です☀

お世話になりました～!!



看護師さんたちが作ってくれました🍀

2008年 11月 26日 (水)

一ヶ月健診

いけるかどうか心配してたけど、

一ヶ月健診行って来ました👏

2008年 12月 1日 (月)

体重：3398^g

オツパいっぱい飲んで、遅れを取り戻そう[🍷]

今日は、久しぶりにあっくんに会いました[♥]

2008年 12月 1日 (月)

通院

病院に行く[🏥]

なんと[🍷]体重が、3800^gまで増えてた[👉]

ゴクゴク飲んでるもんね[🍷]

手術跡も問題なし。

入院中は診察の時いつも泣いてたのに、今日は泣かなかった[🍷]

成長🌱成長🌱🌱



そう♡

最近、喜怒哀楽が出てきた気がする。

何で泣いてるのか、なんとな〜くわかる気がする💕

2008年 12月 3日 (水)

2008年 12月 2日 (火)

初お風呂

今日は、沐浴でなく、はじめておうちのお風呂に入りました🛁

不思議そう～にしてた👀

そして、ギャン泣き😭

慣れるまでもうちちょっと頑張ろう👊



今日、はじめて、笑ったような・・・気がする👁️

2008年 12月 3日 (水)

おさるの着ぐるみ

しんた君とトモちゃんとヨコちゃんが遊びに来た🚗